

## „Wir gehen spazieren“

Am 03. Mai 2015 lud der Kreuzbund DV Fulda seine Mitglieder, deren Angehörige und Freunde zu seinem traditionellen Sparziergang nach Rasdorf ein. Bei wechselhaftem Wetter, jedoch warmen Temperaturen, fanden sich ca. 45 Weggefährten/-innen am Treffpunkt Jugendzeltplatz in Rasdorf zum spazieren gehen ein.

Die Strecke ging durch Feld und Flur rund um den Zeltplatz und dauerte ca. eine Stunde. Verwöhnt wurden die Teilnehmer anschließend mit Getränken, Grillwürstchen, hausgemachten Salaten sowie Brötchen. Am Nachmittag wurde ein reichhaltiges Kuchenbuffet aufgebaut und die Kaffeetafel konnte beginnen.

Den Spendern sei herzlich dank gesagt!



Die Freude sich wieder einmal in ungezwungener Atmosphäre zu treffen, war bei allen zu spüren und gute, intensive Gespräche ergaben sich somit von alleine.





**Mein ganz persönliches Fazit ist:** Die Treffen mit unseren Weggefährten/-innen sind etwas ganz Besonderes, denn sie sind ganz besondere Menschen.

PKK